Durante los meses de Enero y Febrero se ha desarrollado la X edición del Concurso Odisea2015, dirigido a todos los alumnos que cursen alguna de las asignaturas relacionadas con el mundo clásico (Latín,Griego y Cultura Clásica) distribuidos en grupos de tres miembros. El reto consiste en contestar una serie de preguntas por Internet en un plazo determinado de tiempo sobre un tema clásico. El en esta ocasión ha sido el amor en Grecia y Roma.

Nuestro instituto ha participado este año por primera vez con un solo equipo (de los 268 participantes), I formado por Sara Canto, Laura Fernández y Ariadna Rocha, de 1ºBAC, que eligieron el nombre "PRÉSTASME" para la competición.

La primera fase de clasificación tuvo lugar durante los días 26-29 de Enero. Los tres primeros días se publicaban en la red a las 9:00 diez preguntas con un plazo de 24 horas para el envío de las respuestas. El Viernes había que contestar un "preguntón", tratando de adivinar un nombre oculto formado por las iniciales de las otras respuestas. Ni que decir tiene que PRÉSTASME fue uno de los 14 equipos que logró contestar correctamente todas las preguntas.

El miércoles 4 de febrero tuvo lugar el desempate entre los grupos lograron la máxima puntuación mediante un nuevo preguntón. Un miembro de la organización se desplazó a Ribadeo para comprobar que las alumnas no eran ayudadas por su profesor. Laura, Sara y Ariadna lograron el segundo puesto, a sólo una respuesta de los ganadores que representarían a Galicia a nivel estatal: http://www.odiseaconcurso.org/ga

Como recompensa, las tres ganadoras fueron invitadas EL 4 de marzo por la organización a la representación de una obra clásica en el festival de Teatro Clásico de Lugo organizado por la SEEC (Sociedad Española e Estudios Clásicos), donde recibieron un premio de 120 euros, con el que prometieron invitar a una copa a su profesor de latín. Los demás alumnos de latín del centro las acompañaron y realizaron una visita a diversos restos romanos de la ciudad.

El concurso tuvo su repercusión en las redes sociales, pudiendo seguirse sus vicisitudes en diversas direcciones:

- En un tablero realizado por el infatigable colega Carlos Cabanillas del instituto Santiago Apóstol de Almendralejo (Badajoz), que eligió a nuestras alumnas como cartel: https://storify.com/ubibene/odisea-2015
- En Pinterest, por Álvaro Vilariño (IES Manuel García Barros de A Estrada):
 https://www.pinterest.com/divesgallaecia/odisea-2015/
- En twitter, con el hagstag #odisea2015

Enhorabuena a las ganadoras. Ya han prometido volver el próximo año para completar la tarea.